

## Luis Alberto Ballinas Ruiz

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Antropología médica III POR EDUCAR

**2°** 

"C"

Aproximation critica, a las politicas en salid indigena, médici na tradicio-nal e interculto ralidad en México En México surgieron novedosas actividades estables en el campo de la soluties. Indigenal, entre las cuales. asociaciones de tera peu tas indigenas, el reconocimiento juridico las actividades curativas incorporación en lo que era hospitales que se territorios ubicaban en in digenois. las emergencias de las oficinas federales y estatales para apoyar las medicinas, "tradicionales" y las alternativas-complementarias. En México, la invasion, conquista y usurpación del territorio por españoles llego a significar un poco mais de la que se lleva en se control contonialista y la irrupción de una de reproducciones combinatarios bio logicas y socio cultural de 100 pobladores originarios locales con los nuevos residentes forances que tenian

La alimentación, sexualidad de aasa. Luis Alberta Jimenez Ruiz Dalinas. 10 parte de 10 transicion de niño a hombre se dice padre de que el Sadik realiza on cubrimiento con una mointa a so fue recien circuncidado. Parte de la que es su transición de nino a hombre es asi cruda; hasta ahora era niño de su madre, que des de ahora a ser hyo de su papa. Este quedara armido de las domésticas y pasara tareas a vivir en su propia para comenzar a escichar los conselos de su padre en de lo que eran 103 cuen tos contaba su abuela En Kenia se lleva la parte la circune isión entoñoida principal mente en una canción hombres de unos al omanever, bukuso entonan siayayo, la canción circun cisión, mientras acompañoin tres muchachos al ritical ances tran en que se converti 103 nuevos ran nom bres en +r, Du. 10

Luis Alberto Dr. Sergio Terapia de encarnicamiento médicojimenez Ruiz Es contrario a la eutanacia. esto por que busca terminos de manera conscientemente manera que con la de una del paciente, se presenta la distanacia que es aun mas frecuente, es parte de una aplicación no suficientemente justificada en ciertos padentes, esto usando los tratamientos que empeoran su calidad de vida mas a la de lo que la propia enfermedad, es un motivo de sufrimiento imecesario el paciente. para se ha hamado al encarnicamiento terapeutico, es una expresión coloquial popularizada por los medios de la parte social, en de comunicación las maneras o formas de lenguages romantions, traduce de monera parcial tambien expression, aunque el término mais arademico "distanasia", la palabra griega que significa dificil o angustiosa: " muerte Distanasia se utiliza para indicar la otilización en

Lois Alberton sergio Antropologia de la muertenenez Ruizi La antropologia en su de estudiar al nombre

se ha dado la tarea de gual manera poder estudiar al de suma importancia, este es el tema de la imperte: se dice que desde que se tiene memoria, en cada cultura se concibe de una manera diferente, es decir, coida coltura presenta 30 propia cos mocision là muerte. Esto a cabo de una manera o perspectiva que puede llegar a ser buena o se marca que toda la muerte se establece no en parte del ritual 5010 a compaña de una que la manera, sino también el pensamiento simbolico que se recrea, y a sea de las antepasados dentro puede ser destinoido que olvido. al la parte de una

nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn

relación entre los hombres,

se produce

## Bibliografía

 Navarro, R. C. (2007). Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina Tradicional e interculturalidad en México (1990-2016). Salud colectiva. Vol. 13

Lo puedes encontrar en:

http://www.scielo.org.ar/scielo.php?script=sci\_arttext&pid=S1851-82652017000300443

2. Brown, C. (2021). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. España, National Geographic, España.

Lo puedes encontrar en:

https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi\_11175/4

 Dr. Jordi Sanz Sabrafen y Dr. Francesc Abel, Fabre, S. (2005). Obstinación terapéutica. Barcelona: Real Academia De Cataluña. Lo puedes encontrar en:

https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf

4. Perez, D., & Brian, A. (2012). La antropología de la muerte: autores, enfoques y períodos, sociedad y religión: sociología, antropología e historia de la religión en el cono sur, 22 (37). 0
Lo puedes encontrar en:

https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf